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La Palabra Hablada No 138 
La Palabra De Dios Es Para Los Elegidos, No Es Para El Mundo 

Pastor, Brian Kocourek 
3 de enero 2010 

 

Esta mañana me gustaría continuar con varios párrafos de la Palabra hablada Es La 
Simiente Original, sólo hasta este punto hemos examinado el párrafo 116. Hay tanto en 
este mensaje que simplemente no haríamos únicamente un respiro rápido por medio de 
ella. Yo creo que este sermón es para los elegidos y nuestra serie hasta el momento nos 
está ayudando realmente a conocer nuestra relación mucho mejor con nuestro Padre y 
aprender a salir del camino y dejar que él tenga la preeminencia por medio de nosotros. 
Así que, esta mañana vamos a leer comenzando con el párrafo 117. 
 

117… Vayamos ahora a Efesios, al libro de Efesios, y vamos a empezar en el primer 
capítulo de Efesios. Y luego leeremos un poquito más aquí y veremos lo que Dios tiene 
que decir acerca de este-este asunto. Ahora, escuchen. Pablo, ahora, fíjense ahora de 
la manera que él dirige esto. Todos pónganse-pónganse listos en estos momentos. Sólo 
tenemos...pongan toda su atención. Sólo tenemos unos cuantos minutos ahora y 
luego...como unos cuarenta y cinco minutos, algo así, luego despediremos para ir a 
comer. Ahora, miren: Pablo, apóstol... (¿Qué es un "apóstol"? "Un enviado".)...Pablo, 
enviado por Jesucristo... (¿Es correcto esto? "¿Por la voluntad del Sanedrín?" Yo leí 
mal eso, ¿verdad? "Por la voluntad de-de Lutero...o-o la..." Bueno, de todas 
maneras...) Pablo, enviado de Jesucristo por la voluntad de Dios, a los santos... (¿A 
quién? ¿A todos? No, señor. No todos pueden aceptarlo. Correcto)...a los santos y 
fieles en Cristo Jesús que están en Efeso.  
 

A aquellos que ya están allí, a esos espero que les estoy hablando en esta 
congregación, en esta mañana; a aquellos que ya están en Cristo Jesús. Ahora, allí es 
en donde esto es un adelanto... ¿Ven?, uno no puede decirle a los...a esos-esos bebés 
allá acerca de esto. Ellos no pueden comer carne; tienen que tomar leche. No han 
crecido. ¿Ven? Así que recuerden, ellos no pueden comer alimento sólido. Ahora....y 
fieles en Cristo Jesús... Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor 
Jesucristo. (Muy bien.) 
Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo...(Ahora, él 
está hablándole a la Iglesia. Estos no son los de afuera; ésta es la Iglesia)...con toda 
bendición... (espiritual)...espiritual en los lugares celestiales...(como en esta mañana, 
aquellos que aman esto, se lo están devorando. ¿Ven?)...en los lugares celestiales en 
Cristo. 
 

Ahora, me gustaría detenerme aquí por un momento y hacerles notar que el hermano 
Branham estaba citando las Escrituras, aquí y yo quisiera que noten que Pablo era un 
apóstol, lo cual significa "un enviado", y si es un enviado, ¿entonces tenemos que 
conocer quién lo envió? Y él nos dice que Él fue enviado por la voluntad de Dios.  
 

Ahora, esto es muy importante conocer quien envía al hombre, ya que si es enviado por 
su iglesia, o por una organización, o si el predicador le envía, o algún otro hombre le 
envía, entonces no es un apóstol del Señor Jesucristo enviado por la voluntad de Dios. 
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De su mensaje, Efesios Paralelo a Josué 60-0515E P: 36 Hermano Branham dice, 
"Ahora el Libro de Efesios nos colocó en posición en Cristo, lo que ellos eran en la 
Tierra Santa. ¡Nosotros no somos colocados en la Tierra Santa, sino en el Espíritu 
Santo! Ahora sólo leamos una Palabra, veamos cuán perfecta es la iglesia. Pablo, 
apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios,... ¡Oh, me gusta eso! Dios lo hizo a él un 
apóstol.  Ningún anciano puso manos sobre él, ningún obispo lo envió a alguna 
parte, pero Dios lo llamó y lo hizo un apóstol. Pablo, apóstol de Jesucristo por la 
voluntad de Dios, a los santos (los santificados), y fieles en Jesucristo que están en 
Éfeso:  Observen cómo dirige esto. Esto no es para los incrédulos. Esto es para la 
iglesia. Es dirigido a los llamados fuera, los santificados, y llamados que están en 
Cristo Jesús.  
 

Así que no podemos esperar que los incrédulos entiendan esta Biblia, porque no es para 
ellos. Es para los Santos, los santificados que han sido llamados fuera. Es por eso que 
no me emociono cuando oigo algún político citar la Biblia, o alguna persona en la radio 
o la televisión, que cita esta Biblia. No es para ellos citarla. No es para ellos, así que no 
van a entender lo que están citando, aún si lo citan de todos modos.  
 

Hermano Branham dijo en su sermón, Shalom predicado en 10/01/1964, PP 92, todo el 
Nuevo Testamento habla de esta hora. Así que a menos que usted pueda citarme y me 
diga cómo se aplica para esta hora, olvídese, no me interesa.  
 

Así que a todos los políticos les gusta citar la Biblia, pero también lo hace el diablo, 
pero no les hará ningún bien. El diablo lo citó a Jesús, pero él no entendía lo que estaba 
citando, ya que no era para él, así que todo lo que pueden hacer es citarlo, pero no les 
vivificará, porque no es para ellos, al igual que no estaba destinado para el diablo a 
entenderlo, y su propia simiente nunca lo entenderán bien. Pero esta es nuestra carta de 
amor de nuestro Padre a sus hijos, nuestro Dios, no es de ellos. No es para ellos. No es 
una carta de amor para ellos. Es un libro histórico para algunos de ellos, y para otros es 
sólo un libro de leyes, cosas que hacer y no hacer, un libro de conducta. 
 

Por lo tanto, Pablo nos hace conocer que no sólo es importante saber quién lo envió, 
¿sino a quienes también fue enviado a? Jesús dijo lo mismo. Por lo tanto, ¿tenemos que 
saber a quién ha sido enviado? ¿Debido a que mucha gente piensa que el Apóstol es 
alguien que va al extranjero y empieza iglesias? ¿O alguien que toma una Biblia en el 
extranjero y vive entre los indígenas y los convierte al salvaje pagano? ¿O alguien que 
sale al mundo para convertir al incrédulo? ¿O incluso a alguien que vaya a los cristianos 
nominales para ponerlas en el mensaje? Pero ese no es el deber de un apóstol.  Hermano 
Branham nos dijo que un apóstol es el que pone las cosas en orden.  
 

De su sermón, ADVERTENCIA LUEGO JUICIO 63-0724 51 Hermano Branham 
dijo, "Y luego nos enteramos de que el apóstol es un hombre especial. Es aquel que 
establece en orden. Es un hombre que es enviado por Dios para establecer las cosas en 
orden". 
 

Y otra cosa es que el Apóstol no es alguien que va a un país y vive allí por años. Un 
apóstol es el que va y vuelve, con el fin de poner las cosas en orden. Y no establece a 
los paganos en orden, establece la Iglesia en orden. No se puede establecer para los 
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incrédulos, no tienen poste de amarre. Para establecer la Iglesia en orden por la Palabra, 
la cual es El poste de amarre. 
 

De hecho, el hermano Branham dice en su sermón, El Sonido Incierto 60-1218 P: 170, 
dijo, "Permítanme decirles algo. Yo soy un misionero, ustedes saben. Y ahora, yo creo 
que un misionero es un individuo que va y viene. Eso es un misionero. Si usted se pasa 
de ahí para quedarse, a eso le llaman un misionero, pero eso es un granjero, que acaba 
de cambiar su residencia. ¿Ven? Eso no es un misionero. Un misionero, él, Pablo era 
un misionero, no se quedaba, él sólo siguió y siguió y venía, un misionero: no 
cambiaba de residencia, sólo seguía adelante, un misionero.  
 

Así que Pablo era el modelo de lo que es un apóstol, y Juan siguió en aquel modelo, y 
también lo hizo Pedro. Y encontramos esto pasó a la Judíos que buscaban la venida del 
Señor, y se establecieron en la doctrina de Cristo. Pablo luego entró en las ciudades de 
los gentiles, donde se reunió con compañeros Judíos que eran creyentes, y juntos fueron 
usados por Dios para establecer las iglesias en las ciudades. Luego los gentiles podrían 
llegar a la iglesia donde la Palabra de Dios se estableció en los corazones de la gente, 
pero nunca hubo ningún movimiento de masas de paganos a los creyentes. Muéstrenme 
en la escritura sobre eso, ¿si lo puede?  
 

Ustedes dicen, ¿qué con el día de Pentecostés? ¿Qué con los 3.000? Esos fueron Judíos 
que habían llegado a Jerusalén para la fiesta de Pentecostés, que era una fiesta judía de 
la cosecha. Y ha sido llamado por muchos nombres en la Biblia (es decir: la Fiesta de 
las Semanas, la Fiesta de la Cosecha, y de las primicias). Era celebrada el día quince 
después de la Pascua, Que tradicionalmente era un momento alegre de acción de gracias 
y la presentación de ofrendas para el nuevo grano de la cosecha de trigo de verano en 
Israel. Por eso se pensó que los discípulos estaban quizá ebrios de vino nuevo. El 
nombre de "Fiesta de las Semanas" le fue dado por Dios ordenado a los Judíos en 
Levítico 23:15-16, A contar siete semanas completas (o 49 días) a partir del segundo 
día de Pascua, y las ofrendas actuales de grano nuevo para el Señor como una 
ordenanza duradera. 
 

La primera fiesta (Pascua) era observada en el primer mes, y la tercera fiesta 
(Tabernáculos) Era observada en el séptimo mes. Esta segunda fiesta (de cosecha o 
Pentecostés) No tenía una fecha prevista ya que dependía de la época de los primeros 
frutos de la cosecha que aparecían. Esta cosecha, o Fiesta de las Semanas, es mejor 
conocido como día de Pentecostés (del griego "50") a los cristianos familiarizados con 
Hechos capítulo dos. Así que se trataba de personas que ya eran santificados, los 
creyentes en las Escrituras, y estaban buscando la venida de Cristo. Y así estaban 
abiertos a la Buena Noticia que les fue dado por Pedro en el día de Pentecostés. 
 

Pero muchas de las iglesias que Pablo estableció ya habían Judíos que creían el 
testimonio, y juntos con los gentiles que fueron ordenados a la vida, establecieron las 
obras de una ciudad a otra. Se enseñaba a la gente que ya estaban santificados, y sólo 
unos pocos que no lo estaban, pero creían al testimonio, y Pablo les enseñó las verdades 
más profundas de la Palabra de Dios. Para darles mayor luz para la hora en la que 
vivían.  
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El evangelista es el que va a los paganos y a los incrédulos del mundo para convertir al 
pecador. Miren a Billy Graham, y Billy Sunday, e incluso la obra de William Branham, 
quien dijo que estaba haciendo la obra de un evangelista. Pero el Apóstol es una 
persona que es enviada a poner en orden. Así que no mezclemos nuestros papeles.  
 

Yo sé que las iglesias que dicen a su gente que todo el que quiere ir en un viaje de 
misión es un apóstol, y hacen que la gente vaya con ellos a África y América del Sur, y 
construir iglesias y realizar reuniones y otras cosas, y algunos de estos hombres casados 
dos y tres veces, y se llaman a sí mismos misioneros, ¿cuales Apóstoles? Yo no lo creo. 
Religiosos, tal vez, Santiago dijo eso en, Santiago 1:27 La religión pura y sin mácula 
delante de Dios el Padre es esta: Visitar a los huérfanos y a las viudas en sus 
tribulaciones, y guardarse sin mancha del mundo.  Así que ellos pueden ser religioso, y 
eso está bien, ¿pero para llamarse a sí mismos un apóstol debido a que asiste a una 
reunión en el extranjero? de ninguna manera. ¿Qué están poniendo en orden?  
 

Yo estaba hablando con un amigo mío, de nuevo en Minnesota que me dijo de su 
sobrina, que iba en un viaje de misión a España con otra persona y necesitaba levantar 
200.000 dólares para el viaje. Sonaba como una vacación carísima para mí, pero 
ciertamente no es un viaje de misión. Y muchos o la gente le gusta ir a visitar a otros en 
el extranjero, que es una cosa agradable de hacer si usted tiene los fondos para hacerlo, 
pero ciertamente que no es un viaje de misión. Eso es un día festivo o de vacaciones. 
 

Así que yo quiero que noten las epístolas de los apóstoles, (sus escritos), sus sermones 
en forma impresa, no fueron escritas o de los paganos, ni fueron destinados o para los 
infieles. Eso sería como echar margaritas a los cerdos. Pero todas sus epístolas fueron 
dirigidas a los santificados, a los elegidos, a los de una fe preciosa. Los creyentes que ya 
eran santos, santificados y llamados a los que fueron apartados para el servicio de Dios.  
 

Una vez más fíjense de lo que Hno. Branham dice del apóstol Pablo en su sermón, 
Cristo Es El Misterio 63-0728 P: 95 Pablo, apóstol de Jesucristo por la voluntad de 
Dios... (Ahora, mire, no es dirigida al mundo, pero)... a los santos que están en Éfeso, 
Y para los fieles en Cristo Jesús:  
 

¿Y qué respecto a Pedro? Miren cómo ha dirigido sus cartas... En 1 Pedro 1:1 leemos, 
1 Pedro, apóstol (uno que es enviado) de Jesucristo, a los expatriados de la dispersión 
en el Ponto, Galacia, Capadocia, Asia y Bitinia, (Ahora, ¿quiénes son estos extraños o 
extranjeros a quienes se dirige? ¿Estas no son ciertamente los infieles o paganos? 
Porque él dice,) 2 elegidos según la presciencia de Dios Padre en santificación del 
Espíritu, para obedecer y ser rociados con la sangre de Jesucristo: Gracia y paz os 
sean multiplicadas.  
 

Una vez más vamos a recurrir a 2 Pedro 1:1 Simón Pedro, siervo y apóstol de 
Jesucristo, a los que habéis alcanzado, por la justicia de nuestro Dios y Salvador 
Jesucristo,  
 

Así que vemos que Pedro no escribió a los incrédulos, sino que se dirigía a sus epístolas 
a los de que habéis alcanzado.  
 

Y luego él les dice como para que tengan gracia y la paz multiplicado a ellos. Observe 
lo que dice en el versículo 2 Gracia y paz os sean multiplicadas, (¿Cómo?) en el 
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conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús. Así que no es sólo el conocimiento de 
Dios, sino también debe existir el conocimiento del Hijo de Dios, así que esa manera 
pueda comprender su relación con el Padre y por lo tanto comprender su relación con el 
Padre. 
 

Ahora, volviendo a "La Palabra Hablada Es La Simiente Original", Vamos a ir al 
párrafo 119 y seguir leyendo,  Según nos escogió... (¿Lo escogimos nosotros a El? 
¿Eh? "Oh, Hermano Branham, discúlpeme, yo lo escogí". No, Ud.... De acuerdo a la 
Palabra Ud. no lo escogió. Jesús dijo: "Uds. no me escogieron; Yo los escogí a Uds.". 
Oh, sí. ¿Cuándo lo escogió El? ¿Cuándo dijo Jesús que El escogió a Su Iglesia? 
Antes de la fundación del mundo. Según nos escogió en él... (¿en el último 
avivamiento que el doctor Fulano de tal tuvo? No, no. Ud. pudo haber leído eso en un 
credo, en un libro de texto, pero no en Este. ¿Ven?) Según nos escogió en él antes de la 
fundación del mundo,...  
(¿Cuándo fuimos escogidos? ¿En el último avivamiento? ¿La noche que fuimos salvos? 
Bueno, cuando-cuando no había mundo, no había estrellas, no había átomos, ni 
moléculas, fue entonces cuando fuimos escogidos. Amén, Oh, no me permitan que 
empiece a predicar en eso ahorita. Yo sólo estoy tratando de explicar algo aquí. Muy 
bien.)... antes de la fundación del mundo, para que fuésemos... (¿Qué? Miembros. "No, 
para que fuéramos...Oh, después que somos salvos nosotros hacemos lo que 
queremos". No.)...fuésemos santos y sin mancha delante de él en... (¿Ser un miembro? 
Oh, no. Es amor, ¿qué no? Correcto. Muy bien.) ...en amor... (Perdónenme, sólo estoy 
bromeando. Yo no debería de hacerlo. Muy bien.)... en amor habiéndonos... (¿Qué? P-
r-e-d-e-s-t-i-n-a-d-o. Oh,)... predestinado para ser adoptados hijos suyos... (la simiente 
desde el principio...¿Ven?)...hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto 
de su voluntad.  
 

120 ¿Quién lo hizo? Dios. ¿Cuándo lo hizo El? Antes de la fundación del mundo. 
Entonces si venimos en un nacimiento ilegítimo a través de la corrupción de Eva, 
haciéndonos a todos sus hijos de ella y sujetos a muerte, entonces el Dios soberano 
tiene que hacer un medio para redimir a Sus hijos, "y todo lo que el Padre me ha 
dado, vendrá a Mí. Y ningún hombre puede venir a Mi excepto Mi Padre lo traiga". Oh, 
hermano. Ahora, ¿en dónde está su grande y tremenda cosa que Ud. hizo? Ud. nunca 
hizo nada. Ud. debería de estar avergonzado. Dios, Quien hizo todas las cosas...La 
rueda está obrando exactamente. Alguien vino el otro día, dijo que alguien había dicho 
algo mal acerca de mí y-y me acusó de algo que era malo. Y yo dije: "Olvídelo". Dijo: 
"¿Cómo puede Ud. tomarlo de esta manera? Eso envuelve a su familia. Eso..." Yo dije: 
"Oh, hermano". Dije: "Eso fue predestinado desde antes de la fundación del mundo 
para darme una prueba". Yo dije: "Oh, hermano, hermano, hermano. Seguro, eso está 
bien". Dijo: "¿Cómo lo hace Ud.?" Yo dije: "Si yo mirara para abajo de esta manera, 
yo estaría cayéndome todo el tiempo".  
 

121 De esa misma es con la gente hoy día. "Si yo acepto la Verdad de la Palabra de 
Dios, Hermano Branham, ellos me echarán fuera". Bueno, ¿Por qué Ud. está mirando 
aquí? Mire allá, al fin del camino. ¿Ven?, un hombre que mira así, él no sabe para 
dónde va caminando. El está mirando de esta manera. Pero si Ud. mira allá a lo lejos, 
a Ud. no le importa lo que está sucediendo ahorita; Ud. sabe para dónde va 
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caminando. ¿Ven? Eso es. Mire para dónde va caminando. Quédese alineado con la 
Palabra.  
 

Y si eso no es una lección que todos debemos aprender. Aleje su mirada de la situación 
actual, o si va a convertir en un obsesionado por lo que está sucediendo a su alrededor. 
En vez de eso, céntrese en la promesa para de esta hora, que es la traslación del cuerpo 
y el recogimiento antes que la tribulación se efectúe. Eso es lo que quiere ser centrado, 
no de las distracciones cotidianas, como lo fue en los días de Noé y en los días de Lot, 
Cuando edificaban y plantaban y se casaban y se daban en matrimonio.  
 

Lucas 6:47  Todo aquel que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, os indicaré a 
quién es semejante. 48 Semejante es al hombre que al edificar una casa, cavó y ahondó 
y puso el fundamento sobre la roca;  (Ahora recuerden que una roca representa la 
revelación, por lo que este hombre construyó su casa sobre la revelación)  y cuando 
vino una inundación, (Y recuerde que la Biblia nos dice que el diablo vendrá como una 
inundación) el río dio con ímpetu contra aquella casa, pero no la pudo mover, porque 
estaba fundada sobre la roca. 49 Mas el que oyó y no hizo, semejante es al hombre que 
edificó su casa sobre tierra, sin fundamento; contra la cual el río dio con ímpetu, y 
luego cayó, y fue grande la ruina de aquella casa. Ahora, observe que la única 
diferencia es que aquel que escucha y cava en lo que oía, aplica lo que sabía el día y la 
hora en que vivían, y el otro también había escuchado pero no hizo nada de lo que oía. 
Así que, la revelación del que tenía era entrar en lo que fue revelado a él y la revelación 
de los otros era que él no creía que fuera necesario entrar en lo que se había demostrado 
de modo que no hizo absolutamente nada al respecto.  
  

¿Qué es lo que salvó a Noé y su familia? ¿Su creencia a Dios de que iba a llover? O su 
entrada a esa revelación y la aplicación de lo que fue revelado a él, y la preparación de 
su familia por lo que él había demostrado que estaba por venir. En otras palabras, su 
hacer lo que Dios le había dado instrucciones de hacer y que era para construir el 
arca. Y hemos recibido la orden de aplicar la señal, y yo simplemente no entiendo cómo 
la gente puede pensar que eso significa simplemente creer. Si les dijera que para aplicar 
la pintura es sólo encontrar un rodillo o una brocha de pintar y algo para abrir la lata si 
se va a aplicar. Y el hermano Branham dijo que debemos aplicarla. 
  

LA SEÑAL 63-0901M 34-9 Debemos amarnos los unos a los otros. Los creyentes se 
deben separar de las cosas del mundo. Ahora no vayan a tomar esto así ligeramente. Y 
Uds. que lo escuchan en las cintas: Uds. tanto las mujeres como los hombres escuchen 
bien, si Ud. en alguna ocasión me ha creído, pues entonces créame ahora. La hora ha 
llegado cuando debemos dejar de pelear el uno con el otro. Crea Ud. el Mensaje de la 
Biblia. Crea en Jesucristo; y ame, y honre, y respete el uno al otro. Hombres, tengan 
respeto para sus esposas, para sus hogares. Aparejen sus hogares, porque recuerden, 
esta tierra prometida fue para el hogar entero, no solamente para uno más que otro; 
trajeron todo, el hogar completo. Debemos amarnos el uno al otro; y los creyentes se 
deben separar del mundo.   35-3 Ahora note Ud. Ellos no se reunían solamente para 
hablar acerca del Mensaje, sino más bien se reunían para aplicar la sangre, para 
aplicar la señal. ¡Eso es lo que Ud. tiene que hacer! Ahora al pastor, el Hno. Neville, 
esta congregación, encargados, diáconos, y demás hermanos, el tiempo ha llegado 
cuan o debemos poner a un lado todas las tonterías del mundo. Es tiempo de poner 
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todo a un lado. Nosotros ya hemos visto suficiente para estar verdaderamente 
convencidos. La señal tiene que ser aplicada porque sin ella, (¿sin qué? sin aplicar la 
señal) Ud. perecerá. El único recurso es perecer. No se reúnan para solamente decir: 
"Yo lo creo." Métase debajo de la señal. Porque por un Espíritu somos todos 
bautizados en el Cuerpo de Jesucristo. Todos crean con todo el corazón. ¿Ven? El no 
era responsable por ninguno que no estuviera debajo de la señal. 
  

Si usted acaba de venir a la iglesia porque usted sabe que debería, ¿Tenga cuidado? La 
lluvia está cayendo, y lo siguiente que vendrá son ¡las aguas de separación! Entonces 
usted sabrá si su casa fue construida. Si ha recibido la revelación de Jesucristo, se le 
examinará para ver si lo tiene o no. Esa es la prueba de vuestra fe, que es el juicio de su 
revelación. Y que la revelación no hará ningún bien hasta que entre en ella y reclamar 
cada paso que toma en ella.  
  

Mateo 7:26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a 
un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y 
vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue 
grande su ruina. 
 

Ahora bien, el párrafo 122 Muy bien. Nos predestinó ahora para adopción...Ahora, 
¿creen Uds. que fuimos predestinados? Ahora, ¿fue Jesús predestinado? El era el 
Cordero de Dios, ya inmolado, desde antes que hubiera una luz, desde antes que 
hubiera un meteoro, desde antes que hubiera una molécula, un átomo, algo. El era el 
Hijo de Dios inmolado. ¡Oh, la grandeza de Dios! Entonces estos cerebros de 
cacahuatitos salidos de alguna incubadorcita manufacturada super natural de aquí, 
tratan de debatir eso y dicen que no está bien. Es una lástima. ¿Quién es Ud.? Aun 
algunos de ellos diciendo que no hay infierno, y Ud. está encima en una olla de eso 
todos los días; a ocho mil millas, [Doce mil ochocientos ochenta kilómetros-
Traductor], de grueso por debajo de Ud., un volcán, y luego Ud. mira hacia arriba y 
desafía a Dios y Su Palabra. Cuando Ud. desafía la Palabra, Ud. desafía a Dios. 
Seguro. Oh, hermano, ¡cuán grande eres Tú, Señor! ¡Cuán agradecidos deberíamos de 
estar! 
 

123 Muy bien. Así que creyentes de la Palabra y del Espíritu deben ser Uno. ¿Lo 
captaron? Creyentes, la Palabra y el Espíritu son absolutamente Uno. Uds. no usan 
su propio pensar; Uds. no usan su propia mente. ¿No es eso maravilloso? La mente 
que está en Cristo está en Uds. ¿Ven? La mente que estaba en Cristo estando en Uds. 
tomará la Palabra exactamente de la manera que El lo hizo, porque El era la Palabra. 
Y la mente de Cristo en Uds., Uds. son la Palabra. Uds. son la Palabra viviente de 
Dios, representantes de El aquí en la tierra (correcto), continuando la obra. La Iglesia 
debería de ser de esa manera. Y cuando es así, la Biblia es manifestada otra vez como 
en los primeros días de los discípulos, al igual que los discípulos. La Biblia está 
viviendo otra vez en Uds. 
 

Por eso yo creo que estamos en un momento en que debemos entrar en lo que somos y a 
quienes Dios ha ordenado. Cuando Cristo fue ordenado sacerdote antes de la fundación 
del mundo para ser el cordero inmolado, estábamos en ese mismo tiempo ordenado y 
predestinados para la adopción de hijos. Y para ser adoptados, debemos tener la mente 
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del Padre y estar en los negocios de nuestro padre. Y cuando el hijo está listo para su 
adopción el Padre le llevará a un lugar alto y ante todos le viste con un manto de gloria, 
y darle la chequera.  
 

De A El Oíd 07-12 -1960 pp.  58 Miren: pongámoslo ahora de esta manera: ¿qué si 
ese hijo era un buen hijo? ¡Oh!, cuánto ha de haber disfrutado el tutor de ir ante el 
padre y decir: “¡Padre: estoy muy contento de decirte! Mira, ese hijo tuyo es 
exactamente como tú eres. ¿Sabes?, él lee tu palabra, y él dice: ‘Eso es exactamente la 
verdad. Eso es lo que dijo mi padre. Mi padre no puede mentir. Yo la creo exactamente 
de la manera que él la dijo’”. ¡Oh, cómo el padre ha de haber dicho: “Ese–ese es mi 
hijo!” ¿Ven? Ahora, eso es lo que Dios quiere hacer con nosotros. 
59 Ahora, miren, si ese hijo nacía (¡escuchen!), si ese hijo nacía en el hogar como un 
hijo, pero él no llegaba a ser un–un hijo correcto, no seguía las instrucciones de su 
padre, no estaba en los negocios del padre, ese hijo siempre era un hijo, pero él nunca 
obtenía ninguna herencia. ¿Sabían Uds. eso? El nunca obtuvo ninguna herencia. El 
sencillamente era un desechado. El siempre era un hijo. Y cuando Ud. recibe el 
Espíritu Santo, Ud. es un hijo de Dios o una hija de Dios. Esa es la pura verdad. Pero 
si Ud. no obedece a Dios, ni camina en la Luz, ni camina en la Palabra, ni cree en 
Dios, entonces Ud. no recibirá ninguna herencia. Bueno, esa es exactamente la manera 
que Dios todavía lo hace.  
  60 Ahora, fíjense en esto. Ahora, ¿qué si el hijo era un caballero justo? El 
sencillamente amaba a su padre. Le gustaba estar en los negocios de su padre. Le 
gustaba ver todos los viñedos arreglados muy bien, cada hombre en su puesto del 
deber. Y si él encontraba a un hombre que estaba de perezoso, él se dirigía a él, y lo 
abrazaba y decía... “El otro día, mira, padre, él fue allá, y vio que un hombre estaba de 
perezoso en el trabajo. Así que él se dirigió a él, y le puso su mano en el hombro, y 
dijo: ‘Señor, Ud. es el siervo de mi padre. ¿Ve?’ Y empezó... Igual que tú lo hubieras 
hecho”. ¡Oh!, el padre diría: “¿Sabes qué?, verdaderamente me agrada ese hijo. ¡Ese 
es mi hijo!” Como nosotros decimos en América: “De tal palo tal astilla”, como Uds. 
saben. “El–él–él es mi hijo. Estoy orgulloso de él”. 
  61 ¿Saben Uds. qué sucedía entonces cuando ese hijo llegaba a cierta edad? Ese hijo 
era adoptado dentro de la familia. Ahora, ¿qué hacían ellos? Ellos lo llevaban a un 
lugar público, le ponían un manto especial sobre él, y tenían una ceremonia. Y toda la 
gente de la ciudad se reunía alrededor y observaba. Y luego ellos miraban a ese hijo, y 
el padre tenía una ceremonia de adopción. Después (¡oh, no se pierdan esto!), después 
que ese hijo era adoptado, su nombre en la chequera era tan bueno como el de su 
papá. Allí es adónde Dios está tratando de que Su Iglesia llegue. Sólo decirle a este 
monte, “¡Quítate!”, y se quitará: ¡autoridad!, ¡hijos de Dios! Toda la creación está 
gimiendo, esperando la manifestación de los hijos de Dios, esperando el momento que 
a los enfermos se les dirá: “¡Levántense!”, y será de esa manera. Los ciegos recibirán 
su vista. Los sordos y mudos, oramos por ellos ahora, pero en ese entonces Uds. lo 
ordenarán. No dijo: “Estas señales seguirán a los que creen, ellos orarán por los 
enfermos”. El dijo: “Ellos echarán fuera demonios”. No: “Yo lo haré”, sino “ellos lo 
harán”. “Si tú dices a este monte (no si Yo digo). Si tú dices a este monte, ‘¡Quítate!’, y 
no dudas en tu corazón”. Lo que necesitamos es adopción. Los hijos y las hijas 
necesitan adopción. 
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  62 Pero, ¿cómo puede la iglesia, la iglesia Pentecostal, y las iglesias Metodistas y 
Bautistas ser adoptadas sin ellas llegar a tener disciplina? Tenemos que ser primero 
disciplinados. Dios no pudiera confiar este poder en la iglesia. Es difícil decir lo que 
Uds. harían. ¿Cómo pudiera un padre confiar su–su negocio a un hijo que 
sencillamente pudiera contaminar toda su herencia? El no lo pudiera hacer. La iglesia 
tiene que llegar a un punto en el que está disciplinada. Dios está trabajando en eso 
ahorita: disciplina.  
   63Ahora, él llevaba a ese hijo allá, y él tenía una ceremonia. Y él decía: “Este es mi 
hijo, y yo lo adopto dentro de mi familia. Lo que él diga, yo también lo digo”. Ahora, 
Dios estaba haciendo la misma cosa allí con Jesús. El estaba haciendo exactamente lo 
que El requería que ellos hicieran. El... Jesús lo había complacido a El. Y El lo llevó a 
El arriba y tomó tres testigos terrenales: Pedro, Jacobo, y Juan (esperanza, fe, y 
caridad), trajo a Moisés y a Elías para ser testigos en esta gran adopción. Y, ¿qué hizo 
El? La Biblia dice que El fue transfigurado. Y Su vestido brilló como el sol: ¡un manto 
especial! ¡Amén! ¡Un manto especial, una unción especial! Y cuando ellos miraron 
hacia arriba, lo vieron a El brillando en la gloria de Dios. Y una Voz dijo: “Este es Mi 
Hijo amado; a El oíd”. ¡Oh, hermanos! 
64 Lo que Dios quiere hacer con la Iglesia esta noche, lo quiere hacer con un 
individuo, es encontrar a alguien. ¡Encontrarlo! El Espíritu Santo está indagando para 
encontrar hombres, que El pueda llevar a un cierto lugar, hablarle a esa persona, 
ungirlo y darle algo especial, grandes poderes y dones para obrar Su voluntad y para 
hacer Su voluntad. Pero cómo lo puede hacer El, cuando El constantemente tiene que 
subir y decir: “¡Oh, es terrible! Ellos–ellos sólo... Ellos–ellos sólo corren tras esto. 
Ellos corren tras el error. Ellos–ellos no van a la iglesia. Ellos–ellos–ellos... Es...” 
Mira en qué–en qué condición está la iglesia. Así que, si Dios no lo puede hacer con el 
cuerpo, El escogerá a individuos y lo hará. Dios puede levantar hijos a Abraham de 
estas piedras. 
 

Fíjense lo que él dijo, si no podemos encontrar una iglesia para hacerlo, entonces él 
encontrará a las personas para hacerlo. O por el amor de Dios y de su propio bien, 
centrémonos, hay demasiado alboroto y enfoque en las cosas, en lugar de saber de 
quienes somos y quién es nuestro padre. Oremos.... 
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